

PRESSEMITTEILUNG Nr. 1/2022
Merzhausen, den 17. Januar 2022

Dankeschön für die tolle Weihnachtsstimmung!

Christbaum am Buck erleuchtet Merzhausen und Umgebung

Gemeindeseits möchten wir uns für die schöne Weihnachtsstimmung bedanken, die der weithin sichtbare Weihnachtsbaum am Buck in Merzhausen und Freiburg verbreitet hat. Die Aufstellung erfolgte von Privat. Leider wird dieser Beitrag nicht von allen positiv bewertet, da es zu einer Sachbeschädigung an der Beleuchtung kam. Wir freuen uns aber schon jetzt wieder auf das tolle Bild in der kommenden Adventszeit, welches durch diesen außergewöhnlichen Christbaum geschaffen wurde.



Foto: Privat

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982

